

Front Unique (FU)

La crise politique s'intensifie mais reste à l'ordre-du-jour : préparation d'un budget de guerre contre les travailleurs et la jeunesse.

Pour s'y opposer, il faut un front uni des organisations du mouvement ouvrier :
aucune concertation avec le gouvernement !
Halte aux journées d'action à répétition !
Préparation d'une manifestation à l'Assemblée !

Au moment où est écrit ce texte (06/10), la confusion règne après la démission de Lecornu et la fin de son gouvernement. Pourtant, Macron est déterminé à poursuivre ses attaques contre le droit aux études, à la santé, au chômage, à la retraite...

Les discours prônant la « justice sociale et fiscale », ou la nécessité d'« efforts partagés » n'ont qu'un but : tenter de faire accepter aux travailleurs, aux retraités, aux jeunes, aux chômeurs les saignées qui les menacent.

Les 10 et 18 septembre, des centaines de milliers de manifestants se sont mobilisés contre Macron, ses gouvernements et leur politique.

Le 2 octobre, la participation était bien moindre parce que les travailleurs savent que la multiplication des journées d'action épouse les forces au lieu de les concentrer. Ils ont en mémoire la « stratégie » de 2023, pour les retraites, qui les a conduits à la défaite.

La responsabilité de la FSU-SNUipp et de la FSU est :

- de rejeter les offensives budgétaires et de refuser les concertations destinées à les faire avancer ;
- d'œuvrer à la réalisation d'un Front uni des organisations ouvrières pour préparer une immense manifestation nationale et centrale lors de l'examen du budget, pour empêcher son adoption.

Halte au massacre du peuple palestinien ! Boycott total d'Israël !

En deux ans à Gaza, l'État d'Israël a presque totalement écrasé le peuple palestinien.

Le plan Trump veut lui imposer de renoncer à sa lutte de libération nationale.

Israël, État colonial et raciste, bénéficie du soutien constant et sans faille des puissances impérialistes dont la France. Macron et ses gouvernements répriment tout soutien au peuple palestinien. Ainsi cet été, a été adoptée la loi dite "de lutte contre l'antisémitisme à l'université" qui vise les étudiants et les enseignants pro-palestiniens.

Il est impossible en France d'exprimer un soutien au peuple palestinien sans combattre Macron, ses gouvernements et leur politique.

Pourtant, les dirigeants des organisations du mouvement ouvrier ont apporté leur soutien à Macron en saluant sa prétendue « reconnaissance d'un État palestinien » fictif, aux marges de l'État sioniste.

A l'opposé de cette politique de soumission, le courant Front Unique au sein du SNUipp et de la FSU, combat pour la réalisation d'un front uni des organisations ouvrières pour :

- le soutien inconditionnel au peuple palestinien ;**
- l'organisation du boycott total d'Israël ;**
- une manifestation massive à l'ambassade d'Israël sur le mot d'ordre : Halte au massacre du peuple palestinien !**
- imposer l'arrêt de la répression contre les militants qui soutiennent la Palestine et notamment par le combat pour l'abrogation de la loi dite de « lutte contre l'antisémitisme ».**

Yannick BLENT, Marie MYOUNG, Claire BARBAT

Yannickb.snuipp63@gmail.com